



くらなび農園

～くらなび農園開園式～



5月10日(日) 晴れ

河和田のくらなび農園が、今年も開園しました。青空が広がるすばらしいお天気です！

今年もつつじマラソンの日と重なったため、午後2時からの開園式です。いろんなイベントが重なっている中、新規参加のファミリーもあり、大人7人、子ども3人、合計10人でこぢんまりとした開園式となりました。くらなび農園のもち米で作ったかき餅が本日のお土産です。



「くらなび」や「くらなび農園」の概要説明のあと、農園管理人の帰山さんから説明をしました。初めての農業体験に、期待と不安が入り混じります。

年間の活動案内の後、早速畑に出て、耕運機を使ってトウモロコシ用の畑を耕します。子ども達もお父さんに教えてもらいながら耕運機を操作しました。また、吉川ナスの苗やブロッコリーの苗に水やりをしたり、ニンニク畑の草取りをしました。

そして、トウモロコシを種から苗を育てるために、種と肥料の入った土と小さいビニールポットを自宅に持ち帰ってもらいました。小さいビニールポットに水をたっぷりしみこませた土と種を入れて芽出してから、6センチぐらいの苗に育てます。その苗を、5月下旬に農園の畑に定植します。うまく芽がでますように！



みんなで手分けして、農作業開始。



耕運機が大好き？！
お父さんと一緒に。



初めてとは思えない運転ぶりです。



吉川ナスの苗に、たっぷり水やり。



くらなび農園は春真っ盛り。



田んぼの看板も新しくなりました。

5月17日には、さつまいも畑づくりをしました。5月はさつまいも苗植えやトウモロコシ、ナスやピーマンなどの定植をしています。ブロッコリーも小さいながらも育ってきて、キャベツも葉っぱが巻くように育ってきました。いろんなお野菜の苗植えとともに、野菜の収穫も楽しみになってきます。

もち米の田植えは6月14日(日)、雨天決行です！